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会議次第 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

３ あいさつ 

４ 議題 

（１）令和４年度の活動報告について 

（２）令和５年度の活動計画案について 

（３）まちづくりを考える懇談会のテーマ募集について 

（４）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

５ その他 

（１）今後のまちづくり会議の開催予定 

（２）まちづくりだより 



 
議 事 の 要 旨 

 主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

  傍聴希望者が３人おり、会議に諮り傍聴が許可された。 

３ あいさつ 

（１）松嶋会長あいさつ 

（２）加藤南区長、仙波副区長、図書館長、分館長あいさつ 

（３）自己紹介（１人１分程度）  ※ もえぎ台小学校ＰＴＡに修正あり 

４ 議題 

（１）令和４年度の活動報告について 

   事務局より資料に沿って説明を行い、会長より補足があり、意見等はなかった。 

（２）令和５年度の活動計画案について 

   事務局より資料に沿って説明を行い、会長より補足があり、次のとおり意見等

があったが、活動計画案の内容について承認された。 

  （宮田委員）検討会の委嘱期間は決まっているのか。 

  （松嶋会長）防災マップについては、今年度に予算やマップ構成を検討し、次年

度で印刷をする予定で２年間と考えている。 

（事務局）分館のあり方については、まずは１年間と考えているが、検討が長引

く可能性があり、その際は延長することもある。 

  （畠山委員）分館のあり方検討会の構成員に「各小学校及び中学校ＰＴＡ（代表）」

とあるが、これは４校を代表して１人という意味か。 

  （松嶋会長）子どもたちに関係する内容であることから、各学校から代表という

形で、合計４人に出席いただきたい。 

（松嶋会長）防災マップ検討会について、前回は女子美術大学に協力してもらっ

ていたが、今回は検討の状況を踏まえて協力を依頼するか判断しようと考えて

いる。また、今後は電子化をしていきたいと考えているが、その際は市のホー

ムページから見れる「さがみはら防災マップ」を利用していきたい。 

  （塚田委員）ご年配の方だとインターネットを利用できないかもしれないので、

紙媒体での作成も必要ではないか。 

各検討会について、会長より推薦等の依頼を該当団体等に送付すると案内があ

り、出席者の関係で次のとおり初回の開催時間が変更となった。 

・相武台地区防災マップ検討会 午後７時～ → 午後６時～ 

・図書館相武台分館のあり方検討会 午後６時～ → 午後７時～ 



 
（３）まちづくりを考える懇談会のテーマ募集について 

   事務局より資料に沿って説明を行い、次のとおり意見等があった。 

  （松嶋会長）昨年度は３つのテーマとしたが、懇談会の時間では話をしきれず、

終わった後に市長と話をしていた。相武台には様々な課題があるが、今年度は

１つのテーマに絞って懇談をしていきたい。 

（４）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

（松嶋会長）６月１１日（日）にグラウンドで相武台地区合同防災訓練があり、

参加して防災について学んでもらいたい。また、７月末からお祭りや盆踊りが

３地区で始まるので、こちらにも参加してもらえればと思う。 

（溝口委員）６月４日（日）午前１０時から相武台団地で欅ハワイアンフェスタ

というお祭りがあり、キッチンカーやマルシェなどがある。荒天の場合は、１

１日（日）に延期をする予定である（詳しくは公式インスタグラムで確認）。 

（宮本副会長）６月４日（日）に公民館等で市民健康まつりがあり、血圧測定や

ボッチャなどの身体を動かす色々な行事を予定している。 

（髙橋副会長）７月２日（日）午前１０時から公民館で第１６回みんなの福祉フ

ェスタがあり、「毎日がアルツハイマー」の映画上映、健康相談や福祉機器の展

示・体験などを予定している。 

（今村委員）１０年ほど前にグリーンパークで不審者が多かったので、下校時の

放送をお願いしていたが、放送機器の故障で現在は放送できていないため、午

後３時～４時ぐらいに子どもたちの下校を見守ってもらえると助かる。 

（長堀副会長）グリーンパーク管理組合の放送機器であり、管理組合が年度の入

れ替わりで、対応に時間がかかってしまうかもしれないと聞いている。 

（畠山委員）ティーボール大会について、今年度はコロナの状況が変わったので、

どのような形で開催されるのか、いつ頃わかるのか教えてほしい。 

（松嶋会長）まだ決まっていないが、体育部の方に確認をしてみる。 

５ その他 

（１）今後のまちづくり会議の開催予定 

   会長より次第の日程について確認があり、意見等はなかった。 

（２）まちづくりだより 

   会長より次のとおり報告があり、意見等はなかった。 

（松嶋会長）先日、麻溝・新磯・相模台・相武台地区で集まり、麻溝台・新磯野

地区整備推進事業について、人口減少下においても後続地区を市街化区域に編

入するため、土地利用方針を変更したと市から説明があった。相武台地区内の

南部地区の一部では既に土地利用の動きがある。今後、市から説明等を希望す

る場合は、まちづくり会議に来て説明をしてもらうこともできる。 

 



 
相武台地区まちづくり会議 委員出欠席名簿 

 氏 名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 松嶋 保和 相武台地区自治会連合会 会 長 出席 

２ 髙橋 孝雄 相武台地区社会福祉協議会 副会長 出席 

３ 砂村 久三子 相武台地区民生委員児童委員協議会 副会長 出席 

４ 宮本 憲雄 相武台公民館 副会長 出席 

５ 奥野 智 相武台地区自治会連合会 理 事 出席 

６ 長堀 直美 相武台地区自治会連合会 理 事 出席 

７ 荻原 正人 相武台地区自治会連合会 理 事 出席 

８ 小林 勉 
南区安全・安心まちづくり推進協議会 

相武台支部 
 出席 

９ 荻原 正人 相武台地区青少年育成協議会 ７と重複 出席 

10 永井 保子 相武台公民館運営協議会  出席 

11 迫 良寛 
相模原市青少年指導委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 出席 

12 佐藤 隆一 
相模原市スポーツ推進委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 欠席 

13 宮田 亜美 相武台小学校ＰＴＡ  出席 

14 畠山 奈々絵 緑台小学校ＰＴＡ  出席 

15 今村 貴子 もえぎ台小学校ＰＴＡ  出席 

16 勝山 千恵 相武台中学校ＰＴＡ  出席 

17 大西 輝佳 相武台こどもセンター  出席 

18 堀田 典子 相模原市立相武台第３児童館  出席 

19 塚田 幸惠 相武台地区老人クラブ連合会  出席 

20 川﨑 知恵子 相武台地域包括支援センター  出席 

21 溝口 興二 相武台団地商店街  出席 

22 遠藤 誠 相模原看護専門学校  出席 

23 山口 恒 相模原市消防団南方面隊第２分団  出席 

24 三畑 武一 経験有識者  欠席 

 


